

Comienza este miércoles Convención internacional de estudios turísticos



Imágen: Prensa Latina.

La Habana, 26 oct (RHC) La V Convención Internacional de Estudios Turísticos, de la Universidad de La Habana, comienza este miércoles desde su escenario virtual y bajo el título de sostenibilidad, competitividad e innovación en el sector.

Cuatro días durará el evento en el Centro de Convenciones Enrique José Varona, de la UH, confirmó a la Agencia Cubana de Noticias la Master en ciencia Marilín Isis Molina López, directora de Comunicación Institucional del centro de altos estudios.

Explicó que la cita comprende el VIII Taller Internacional Retos de la Educación Superior ante el desarrollo turístico, el V Simposio Internacional de estudios sobre Turismo y Viajes y el V Simposio Internacional de estudios sobre entidades de hospitalidad.

También el I Taller sobre Tecnologías de la Información y la Comunicación y la Innovación en el Turismo, el I Encuentro Internacional de Estudiantes de Turismo y el I Taller de Turismo Inclusivo.

El discurso inaugural estará a cargo de la doctora Lisandra Torres Hechavarría, presidenta del Comité Científico y decana de la Facultad de Turismo de la UH, y también pronunciará un discurso Juan Carlos García Granda, ministro de Turismo, de acuerdo con el programa.

Hacia un nuevo modelo de desarrollo turístico de Cuba se denomina la primera conferencia que dictará el doctor Ramón Martín Fernández, Presidente de Honor de la citada V Convención.

Las anteriores deliberaciones de este tipo ocurrieron en 2010, 2012, 2016 y 2018, según datos oficiales.

A partir del 7 de noviembre próximo, Cuba eliminará la cuarentena obligatoria de los viajeros internacionales al arribar al país, anunció recientemente García Granda, al referirse a las medidas del sector para su incorporación a la nueva normalidad por el control paulatino de la pandemia de la COVID-19.

Poco después, desde el lunes 15 de ese mismo mes, fecha establecida para la apertura de sus fronteras, será suspendida la realización de pruebas de PCR (Reacción en Cadena de la Polimerasa) a la llegada al territorio nacional, añadió el titular del organismo.

Indicó que la reapertura de los espacios fronterizos implicó la puesta en marcha de un nuevo proceso de capacitación de los protocolos higiénico-sanitarios, con la participación de los trabajadores estatales y no estatales, para que las instalaciones cuenten con la certificación Turismo + Higiénico y Seguro. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/275138-comienza-este-miercoles-convencion-internacional-de-estudios-turisticos>



Radio Habana Cuba